
	
Verbale	del	Consiglio	di	Istituto	del	10/10/2017	-	N.10

Il	 giorno	 11	 /12	 /2017	 alle	 ore	 18,30,	 presso	 la	 scuola	 Sec.	 di	 I	 grado
“PARCO	 DUCALE”,	 si	 è	 riunito	 il	 Consiglio	 di	 Istituto	 del	 comprensivo
Sassuolo	2	Nord,	con	il	seguente	ordine	del	giorno:

1.	 Lettura	del	verbale	della	seduta	precedente
2.	 Modifica	calendario	scolastico	2017/2018
3.	 Radiazione	residuo	attivo	2016
4.	 Piano	gite	2017/2018
5.	 Proroga	Patto	per	la	scuola
6.	 Proroga	dell’	attività	didattica	Scuola	Ospedaliera
7.	 Varie	ed	eventuali

E’	presente	il	nuovo	membro	del	Consiglio	Blasi	Laura,	docente	della
scuola	sec.	di	I°	grado.
Risultano	assenti	i	seguenti	membri	del	Consiglio:	Di	Pasquale	Pietro	e
Palandri	Anna.
	

1.	 Lettura	del	verbale	della	seduta	precedente.
La	dirigente	chiede	la	approvazione	del	verbale	della	precedente	seduta,
previa	 lettura	 da	 parte	 dei	 membri	 del	 consiglio;	 lo	 stesso	 viene
approvato.
	

2.	 Modifica	calendario	scolastico.
Viene	modificato	il	calendario	regionale	nella	giornata	del	24/04/2018,
nella	quale	saranno	sospese	le	lezioni.	I	docenti	recupereranno	le	ore
perse	il	giorno	29/04/2018	durante	la	festa	di	Istituto.
DELIBERA		N.	32/17

3.	 Radiazione	residuo	attivo	2016
Considerato	che	nel	Programma	Annuale	2017	sono	iscritti	residui	attivi	a	
carico	di	Fondazione	Cassa	di	Risparmio	di	Modena		per	€.	1111.50,	
riferiti	all’anno	2016,	per	il	progetto	“Bando	Scuole	2016,	Linea	1-Mini-
Multi-Sport”	;
Considerato	che	il	progetto	Mini-Multi-Sport	è	terminato	e	rendicontato
per	un	pari	a	€1105,65;
Ascoltata	la	relazione	del	DS	che	evidenzia	la	necessità	di	perseguire	i
principi	di	trasparenza	e	veridicità	del	programma	annuale;
IL	CONSIGLIO	DI	ISTITUTO	DELIBERA	all’unanimità,	l’approvazione



della	radiazione	dei	residui	attivi	a	carico	di	Fondazione	Cassa	Risparmio
di	Modena	per	un	importo	pari	a	€.	5.85.

DELIBERA	N.	33/17
	

4.	 Piano	gite	2017/2018
Il	 Consiglio	 delibera	 favorevolmente	 riguardo	 alle	 gite	 proposte	 dai	 vari
plessi,	 con	 l’unica	 riserva	 nei	 confronti	 della	 gita	 delle	 5^	 del	 plesso
Bellini	 che	 hanno	 proposto	 un	 viaggio	 a	 Rimini	 il	 01/06/2018,	 oltre	 i
termini	previsti	per	 le	gite	scolastiche.	Le	 insegnanti	verranno	 informate
che	è	opportuno	provare	ad	anticipare	la	data.
DELIBERA	N.	34/17
	

5.	 Proroga	Patto	per	la	Scuola
Il	 Consiglio	 d’Istituto,	 vista	 la	 richiesta	 presentata	 dal	 Comune	 di
Sassuolo	per	la	proroga	biennale	del	“PATTO	PER	LA	SCUOLA”	inerenti
i	 servizi	 scolastici	 comunali	 e	 progetti	 di	 qualificazione/integrazione
scolastica	delibera	all’unanimità	la	proroga	biennale	del	“PATTO	PER	LA
SCUOLA”	come	proposto	dall’Amministrazione	Comunale.
DELIBERA	N.	35/17
	

6.	 Proroga	dell’attività	didattica	della	scuola	ospedaliera
L’attività	della	scuola	ospedaliera	proseguirà	oltre	i	termini	del	calendario
regionale,	fino	al	30/06/2018	con	orario	antimeridiano.
DELIBERA	N.	36/17
	

7.	 Varie	ed	eventuali
Criteri	per	l’iscrizione	alla	scuola	dell’Infanzia	e	Primaria

Non	sono	cambiati;	va	aggiunta,	però,	la	clausola	che	rende	obbligatorie
le	vaccinazioni	alla	scuola	dell’Infanzia.
DELIBERA	N.	37/17
	

Criteri	di	ammissione	alla	classe	del	Progetto	SeT	per	la	scuola
sec.	di	1°	grado.

La	 Dirigente	 scolastica	 anticipa	 che	 prossimamente	 il	 Consiglio	 dovrà
deliberare	i	criteri	di	ammissione
(bozza	redatta	dal	Collegio	dei	Docenti)	al	nuovo	corso	di	scuola	sec.1°
proposto	e	finanziato	da	Confindustria	Emilia.	Informa	che	sarà	un	corso
che	 coprirà	 tutti	 e	 tre	 gli	 anni	 di	 scuola	media,	 avrà	 un	 orario	 a	 tempo



pieno	e	i	ragazzi	pranzeranno	con	pasti	pronti	della	CIR.	La	Dirigenza	sta
già	 prendendo	 accordi	 col	 Comune	 per	 le	 problematiche	 relative	 al
trasporto.	 Sarà	 compito	 delle	 insegnati	 di	 5^	 orientare	 le	 famiglie
interessate.

Riorganizzazione	orario	mensa
La	Dirigente	informa	il	Consiglio	sulla	variazione	dell’organizzazione	della
mensa.	Durante	il	pasto	e	nel	momento	ricreativo	fino	alle	14:00	gli	alunni
saranno	 sotto	 la	 tutela	 di	 un	 docente	 nel	 rapporto	 di	 1:15.	 Le	 ore	 dei
docenti	verranno	recuperate	in	ore	di	compresenza	didattica.

Monica	 Castellari	 chiede	 qual	 è	 lo	 stato	 del	 Comitato	 di
Valutazione.	 La	 Dirigente	 risponde	 che	 in	 corso	 d’anno	 sarà
necessario	riconvocarlo	per	riguardare	alcuni	aspetti	dei	Criteri
di	valutazione	del	Bonus.
Emerge	la	necessità	di	acquistare	una	LIM	per	plesso.
Marcella	Reginato,	 docente	 referente	 del	 Progetto	Continuità,
comunica	 che	 gli	 Open-Day	 dei	 Plessi	 “Bellini”	 e	 “Vittorino”
hanno	avuto	una	buona	affluenza	e	partecipazione.
Il	Presidente	Sarto	chiede	un	aggiornamento	sugli	antifurto	dei
vari	plessi.

	
Il	consiglio	toglie	la	seduta	alle	ore	20.00
Il	Segretario																																																												Il	Presidente
Menozzi	Simona																																																						Sarto	Roberto						


